

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 LATAR BELAKANG MASALAH

Pertumbuhan ekonomi yang maju pesat pada saat sekarang menimbulkan persaingan yang tajam diantara perusahaan didalam merebut pasaran dari hasil produksinya, terutama bagi perusahaan yang memproduksi barang yang sejenis. Oleh karena itu manajemen dituntut untuk bekerja secara efektif dan efisien agar laba yang diharapkan dapat tercapai.

Pada umumnya perusahaan-perusahaan didirikan untuk jangka waktu yang relatif lama dengan tujuan utama adalah memperoleh laba. Bagi perusahaan laba memiliki peranan yang sangat penting untuk kelangsungan hidup perusahaan. Laba merupakan salah satu indikator keberhasilan manajemen dalam mengelola organisasi yang dipimpinnya. Semakin besar laba yang diperoleh semakin besar kesempatan perusahaan untuk mengadakan ekspansi diberbagai bidang usaha.

Salah satu sistem informasi yang penting yang dibutuhkan oleh pihak manajemen adalah sistem informasi akuntansi yang sesuai dengan kondisi dan kebutuhan suatu perusahaan. Sistem informasi akuntansi dalam suatu perusahaan merupakan hal yang sangat penting untuk kelangsungan perusahaan.

Sistem informasi akuntansi yang baik dan tepat akan menghindari adanya kesalahan dan penyimpangan yang mungkin terjadi dalam perusahaan. Sistem akuntansi yang tepat harus didukung dengan informasi akuntansi yang berkualitas yaitu relevan, tepat waktu, dapat diuji kebenarannya, memiliki daya banding, mudah dimengerti dan lengkap. Sistem informasi akuntansi meliputi beragam aktivitas yang berkaitan dengan siklus-siklus pemrosesan transaksi perusahaan.

Pada penelitian kali ini, peneliti akan berusaha memfokuskan penelitian pada sistem akuntansi pembelian bahan baku pada perusahaan susu KUD Tani Makmur Kecamatan Senduro Lumajang. Perusahaan susu KUD Tani Makmur di Kecamatan Senduro merupakan perusahaan yang bergerak di bidang industri Susu.

Proses produksinya menitikberatkan pada pesanan barang pada daerah pemasaran. Untuk memenuhi pesanan tersebut, Perusahaan susu KUD Tani Makmur harus melakukan pembelian bahan baku terlebih dahulu dari para supplier bahan baku.

Dalam melakukan transaksi pembelian bahan baku pada Perusahaan susu KUD Tani Makmur sudah melibatkan beberapa fungsi yang terkait, adanya sistem otorisasi dari pihak berwenang, dan dokumen yang digunakan sudah bernomor urut tercetak. Hal ini membuat sistem pembelian bahan baku pada Perusahaan susu KUD Tani Makmur dapat berjalan dengan efektif dan efisien serta adanya pengawasan dan pengendalian intern pada setiap fungsi yang terkait.

Selain itu perusahaan juga mempunyai kepercayaan terhadap pemasok bahan baku karena sudah menjadi pelanggannya.

Namun dalam praktik transaksi pembelian bahan baku pada Perusahaan susu KUD Tani Makmur masih terjadi penyimpangan-penyimpangan seperti adanya fungsi yang mempunyai tugas ganda, tidak adanya pengembalian sisa bahan baku oleh bagian produksi ke bagian gudang, pemilihan pemasok tidak berdasarkan permintaan penawaran harga, catatan akuntansi yang belum lengkap, dan sistem otorisasi yang masih kurang pada masing-masing fungsi. Apabila sistem pembelian bahan baku ini tidak diperbaiki maka akan terjadi

penyelewengan yang dapat mengancam kekayaan yang dimiliki perusahaan dan aktivitas yang dilakukan menjadi tidak efektif dan efisien.

Berdasarkan latar belakang diatas, maka dalam penyusunan Tugas Akhir ini penulis mengambil judul ” **Evaluasi Sistem Akuntansi Pembelian Bahan Baku Pada Perusahaan Susu KUD Tani Makmur Kecamatan Senduro Lumajang** ”.

1.2. BATASAN MASLAH

Fokus bahasan dalam penelitian ini dibatasi pada sistem akuntansi pembelian bahan baku pada KUD Tani Makmur Senduro Lumajang

1.3 PERUMUSAN MASALAH

Berdasarkan latar belakang diatas maka rumusan masalah dalam penyusunan Tugas Akhir ini, apakah Perusahaan Susu KUD Tani Makmur Senduro Lumajang melaksanakan sistem akuntansi pembelian bahan baku sesuai dengan standar operasi dan prosedur perusahaan ?

1.4. TUJUAN PENELITIAN

Berdasarkan rumusan masalah diatas, maka penulis menetapkan tujuan penelitian dalam penyusunan Tugas Akhir ini adalah untuk mengevaluasi sistem akuntansi pembelian bahan baku pada Perusahaan Susu KUD Tani Makmur Senduro Lumajang agar sesuai dengan standar operasi dan prosedur perusahaan.

1.5. KEGUNAAN PENELITIAN

Penelitian yang dilakukan oleh penulis diharapkan bermanfaat bagi pihak-pihak sebagai berikut ini :

1. Bagi Penulis

Merupakan media untuk mengaplikasikan teori yang diperoleh ke dalam praktek di lapangan dan media untuk mendapatkan gambaran secara nyata tentang sistem akuntansi pembelian bahan baku yang ada pada dunia usaha.

2. Bagi Perusahaan

Mampu memberikan saran perbaikan sehingga dapat digunakan sebagai dasar pertimbangan untuk melakukan pembelian bahan baku yang lebih terkontrol pada periode berikutnya.

3. Bagi Pembaca

Dapat digunakan sebagai dasar referensi dan acuan di dalam melakukan penelitian-penelitian berikutnya, menambah wawasan dan pengetahuan.

4. Bagi Koperasi

Dengan penelitian ini penulis berharap dapat memberikan manfaat serta masukan yang berguna dalam meningkatkan kinerja keuangan koperasi.

5. Bagi Pembaca

Dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan dan masukan untuk meneliti masalah yang sama dengan penelitian ini maupun yang berkaitan dengan masalah ini.